

## Avanza el proceso para la creación de una federación demócrata cristiana

MADRID, 22 (INFORMACIONES).

La asistencia a título de observador del Partido Popular Demócrata Cristiano a la reunión que en el día de ayer representantes de las respectivas direcciones de Izquierda Democrática y Federación Popular Democrática, parece consolidar la idea de que el proceso de unificación de los tres grupos demócratacristianos se producirá en breve plazo. En cualquier caso, la integración de I. D. y F. P. D. se confirma ya plenamente.

Al término de la mencionada reunión de ayer se hizo público un comunicado en el que se afirma:

«En el día de hoy (ayer) se han reunido miembros representativos de las Comisiones Ejecutivas de la Federación Popular Democrática y de Izquierda Democrática. A la reunión asistieron, en calidad de observadores, representantes de la Comisión Ejecutiva del Partido Popular Demócrata Cristiano. En las conversaciones, cuyo objeto era buscar fórmulas para el proceso de integración de los partidos demócratas cristianos se pudo constatar una voluntad común para el logro de tal objetivo en el menor tiempo posible. Asimismo se puntualizaron los pasos concretos para llevar a cabo este propósito.»

Por otra parte, fuentes del Equipo Demócrata Cristiano han calificado de sólida posibilidad la constitución, en breve plazo de una Federación Demócrata Cristiana en la que se integraría, además de I. D. y F. P. D., el Partido Popular Demócrata Cristiano que preside el señor Alvarez de Miranda. Tesis que, por otra parte, parece contradecirse en un principio con la declarada voluntad del P. P. D. C. de no abandonar la estrategia del Centro Democrático. A este respecto se especula con la posibilidad de que algunas de sus más significativas formaciones se integrarán sucesivamente dentro de la «federación» de la Democracia Cristiana. El proceso de fusión del P. P. D. C. con U. D. E. está prácticamente concluido. Todo indica que el Centro Democrático tendrá que experimentar una profunda reconversión interna.

### NO HAY LISTAS TODAVIA EN CENTRO DEMOCRATICO

La expectativa creada acerca de la toma de posición del presidente Suárez influye de modo «muy trascendente» en el Centro Democrático y en la elaboración definitiva y oficial de sus listas electorales aunque existe cierta tranquilidad por la política «de centro» del presidente. Al margen de lo apuntado, «nada grave, nada especial» ocurre en el Centro Democrático según han revelado a INFORMACIONES los interesados. «¿Qué coalición electoral no pasa por crisis?» han añadido.

Durante aproximadamente una hora y media se reunió ayer el Pleno del Centro Democrático en el despacho de don Francisco Fernández Ordóñez, uno de sus dirigentes, si bien el presidente del Partido Social Demócrata no asistió a la reunión. Como consecuencia de ella, se hizo público un comunicado en el que se recogía una referencia somera al estudio de las listas conjuntas de candidatos al Congreso de Diputados y al Senado. Algunos de los asistentes a la reunión confirmaron a este periódico que tales listas estaban prácticamente ultimadas, pero que no se harían públicas por el momento. Otras fuentes informaron a Cifra que el Centro Democrático no daría a conocer sus listas «hasta tanto se sepa si el presidente Suárez se presenta a las elecciones». En este sentido, Europa Press precisa que en la mayoría de las provincias

P. P. D. C., que, al mismo tiempo, confirma la existencia de proyectos sobre el modo de llevarla a cabo y una voluntad decidida por parte de ambos partidos de llegar a un acuerdo. «Pero hablar ya de firma —añade— es algo precipitado.»

### PREVIA FUSION DE I.D. Y F.P.D., POR UN LADO, Y DE P.P.D.C. Y U.D.E., POR OTRO

no había existido dificultades para elaborar su correspondiente lista de candidatos. Tan sólo subsisten —según la citada agencia— algunos problemas entre ellos el orden de los candidatos en las listas de ciertas provincias, extremos que se decidirán oficialmente en el último momento, incluso poco antes de la campaña electoral.

### LOS DEMOCRATAS CRISTIANOS

Por otra parte, los representantes de los partidos demócrata-cristianos integrados en el Centro Democrático informaron en la reunión de ayer sobre el proceso de conversaciones que mantienen Unión Democrática Española (U. D. E.) y el Partido Popular Demócrata Cristiano (P. P. D. C.), para su fusión «dentro del Centro Democrático». En este sentido, el señor Alvarez de Miranda, presidente del P. P. D. C., ha manifestado a INFORMACIONES que su partido «no se ha planteado la posibilidad de salir de Centro Democrático», y que, por tanto, tal supuesto «queda rechazado». Consultado por este periódico sobre la llamada «operación rescate» —es decir, la repesca de los grupos demócrata-cristianos de Centro Democrático para llegar a la unidad demócrata-cristiana fuera de esta alianza electoral—, el presidente del P. P. D. C. agregó: «Esa conocida como "operación rescate" es muy posible, pero no a corto plazo. La unidad demócrata-cristiana y, por tanto, el abandono de Centro Democrático podría llegar perfectamente después de las elecciones.» «La aproximación entre grupos demócrata-cristianos —agregó— no tiene por qué afectar a Centro Democrático.» Otro de los asistentes a la reunión del C. D. confirmó, por su parte, que, en su opinión, se trataba de «operaciones paralelas», no contrarias a la coalición electoral.

Mientras tanto, continúa —según el señor Alvarez de Miranda— el proceso normal de conversaciones U. D. E.-P. P. D. C. «Ha sido prematuro —añadió— decir que hoy (por ayer) iba a quedar ultimado el documento de fusión entre nuestro partido y U. D. E. Aun en el caso más favorable, no podría hacerse hasta después del próximo domingo, cuando nosotros vamos celebrado en Oviedo la reunión de nuestro consejo político.» Antes —mañana— se reunirá la Comisión Ejecutiva. El señor Alvarez de Miranda ha calificado de «informales» o «no oficiales» las reuniones mantenidas ayer, en este sentido, por don Iñigo Cavero (P. P. D. C.) y don Federico Rodríguez (U. D. E.), y en las que posiblemente —apunta Europa Press—, se está redactando un documento de fusión entre los dos partidos, que, luego, deberá ser ratificado por los respectivos órganos directivos. Tales conversaciones sobre la unión son calificadas como «positivas» por el presidente del

Don Fernando Alvarez de Miranda, de otro lado, ha comentado a Logos que están dispuestos a «mantener el Centro Democrático, con el deseo de que se amplíe con otras fuerzas que estén en la misma sintonía democrática. Podrían ser —añade— del Equipo o fuerzas similares. Es posible, en esta línea, que haya cambios de estructura hacia una mayor consolidación.» En este sentido, el señor Alvarez de Miranda ha dicho a INFORMACIONES que a Centro Democrático «habría que reforzarlo para hacer frente a Alianza Popular».

Se insiste en que la citada fusión U. D. E.-P. P. D. C. no será resultado, en cualquier caso, de una decisión personal, sino de partido. Por parte de U. D. E., bien el comité político o una asamblea del partido tomarían la decisión.

### PRESENTACION DEL C. D.

Volviendo a la reunión de ayer de Centro Democrático, se tomó, finalmente, el acuerdo de nombrar una ponencia encargada de organizar el acto público de presentación de Centro Democrático, que, en principio, ha quedado establecida para el día 16 del próximo mes de abril.

### A.N.E.P.A. - CENTRO POPULAR

A. N. E. P. A. - Centro Popular acordó ayer, en la reunión de su Junta directiva nacional, iniciar negociaciones «formales» con grupos de centro: Centro Democrático, Partido Social Demócrata (señor Fernández Ordóñez) y Federación Social Independiente (F. S. I.). Tales negociaciones tienen que desembocar en resultados positivos antes de Semana Santa, según comunicó a INFORMACIONES un portavoz del citado partido. Según el portavoz, Centro Democrático no está todavía suficientemente aglutinado, pero su reacción tiene que producirse pronto. «Falta el líder —agregó— que aglutine las fuerzas que lo componen, muy heterogéneas.»

En el transcurso de la reunión, se analizaron también las candidaturas electorales de A. N. E. P. A. - Centro Popular, que están ultimándose por la Comisión electoral, una vez que las Juntas Provinciales presentan sus respectivas listas. En este sentido, las incompatibilidades fijadas por la ley Electoral crean algunos problemas en ciertas provincias que todavía no están resueltos. También se estudiaron las propuestas de diversas provincias que piden libertad para establecer, por su cuenta, pactos electorales con grupos afines. En esta línea, Valencia ha llegado a un acuerdo con Reforma Social Española, y, en general, tales pactos comenzarán a efectuarse a nivel provincial y regional.

La reunión fue presidida por don José Ramón Alonso y asistieron a ella todos los presidentes de las Juntas Provinciales.